

CHAMBÉRY | Il est organisé par la Fédération des associations franco-allemandes et la VDFG

Un congrès pour conforter l'amitié franco-allemande jusqu'à dimanche, au Manège



Le coup d'envoi du 61^e Congrès Fafa/VDFG a été donné hier soir, au Manège.

“Le Franco-Allemand pour l'Europe” est le thème choisi par les organisateurs du 61^e Congrès de la Fédération des associations franco-allemandes (Fafa) et son pendant en Allemagne, la VDFG.

Jusqu'à dimanche, 350 congressistes des deux pays, représentants d'associations, d'entreprises ou encore d'institutions, sont réunis à Chambéry avec la volonté de conforter et d'approfondir l'amitié et la coopération franco-allemande.

Hier soir, le coup d'envoi officiel de cette manifestation a été donné par Michel

Dantin, maire de Chambéry, en présence notamment de Nikolaus Meyer-Landrut, ambassadeur de l'Allemagne en France.

Ateliers, tables rondes sont prévus

Le congrès va se poursuivre entre ateliers, tables rondes et forums sur des thématiques fortes : entreprises, jeunesse, échanges interculturels et associations. Avec l'objectif de jeter des ponts facilitant la compréhension et l'interpénétration des économies et des cultures au profit de tous, et pour une Europe plus forte.